



SOUS EMBARGO jusqu'au 18 avril 2024 à 11 h, HE

OUVERTURE DES CANDIDATURES POUR LE PRIX MONDIAL DU PLURALISME 2025

Le Centre mondial du pluralisme annonce le début d'un nouveau cycle du Prix mondial du pluralisme, qui récompense des initiatives remarquables favorisant des réponses positives à la diversité

OTTAWA, CANADA, 18 avril 2024 – Le **Centre mondial du pluralisme**, une organisation indépendante à but non lucratif, a lancé aujourd'hui la cinquième édition du prestigieux **Prix mondial du pluralisme**. Décerné tous les deux ans, ce prix récompense le travail inspirant et courageux qui contribue à créer des sociétés inclusives dans lesquelles la diversité est valorisée et protégée. Les individus, les organisations, les entreprises et les agences gouvernementales sont invités à poser leur candidature pour le Prix. Les candidatures proposées par des tiers sont également acceptées. La période de dépôt des candidatures est ouverte jusqu'au 17 mai 2024 à prix.pluralisme.ca.

Grâce à des projets novateurs ayant un impact concret, les lauréates et lauréats du Prix mondial du pluralisme contribuent à la création de communautés qui valorisent, intègrent et célèbrent la diversité. Trois lauréats sont sélectionnés par un jury international composé de spécialistes indépendants et se partagent un prix de **\$150 000 (CAD)**. Le Centre s'efforce de faire rayonner le travail des lauréats en leur apportant un soutien sous forme de possibilités médiatiques, de développement de partenariats et de mentorat.

*« À chaque édition du Prix mondial du pluralisme, nous repérons des défenseurs du pluralisme qui illustrent à quel point il peut être puissant d'embrasser la diversité, a indiqué **Meredith Preston McGhie, secrétaire générale du Centre mondial du pluralisme**. Nous constatons un recul des progrès en matière d'appartenance et de respect de la diversité dans le monde entier. Face à ces immenses défis, il est impératif de faire connaître les leaders du pluralisme qui contribuent à la mise en place de sociétés inclusives et pacifiques. Son Altesse l'Aga Khan nous rappelle que l'espoir est contagieux, et nos lauréats et lauréates sont et continuent d'être des symboles d'espoir et d'inspiration pour chacun d'entre nous. Nous sommes impatients de découvrir la prochaine génération d'artisans du changement, qui peut nous servir d'exemple et nous inciter à agir. »*

Le Prix 2023 a reçu 200 candidatures de 60 pays. Dix finalistes ont été sélectionnés en provenance de Belgique, du Brésil, du Cameroun, de l'Inde, du Kenya, du Liban, du Mexique, de la Palestine, de l'Afrique du Sud et des États-Unis. Parmi ces remarquables finalistes, une personne et deux organisations ont été récompensées, chacune ayant considérablement contribué au pluralisme dans des domaines d'activité distincts. Leurs réalisations remarquables servent non seulement de modèles concrets pour la promotion du pluralisme, mais constituent également une source d'inspiration inestimable pour les générations futures. Les lauréats de 2023 sont :

- **Esther Omam (Cameroun)** : une artisane de la paix, médiatrice et défenseuse des droits de la personne qui mobilise les femmes et les jeunes du Cameroun pour plaider en faveur de la fin des conflits.



- **Réseau d'interprètes et de promoteurs interculturels Association civile (Mexique) :** un collectif de jeunes autochtones d'Oaxaca, au Mexique, qui fournit des services d'interprétation en langue autochtone, normalement inaccessibles, aux personnes engagées dans des procédures judiciaires au Mexique et aux États-Unis.
- **RÉFORME : Association palestinienne pour l'autonomisation et le développement local (Palestine) :** une organisation non gouvernementale qui renforce la solidarité entre les groupes en Palestine en leur donnant les moyens de participer à la vie sociale et d'influencer la prise de décision.



Les lauréats du Prix mondial du pluralisme 2023 partagent un moment de solidarité lors de la cérémonie de remise du Prix à Ottawa.

Mention de source : Patrick Doyle

Le Prix mondial du pluralisme est une initiative du Centre mondial du pluralisme. Fondé à Ottawa par Son Altesse l'Aga Khan en partenariat avec le gouvernement du Canada, le Centre a été créé pour favoriser les réponses positives au défi de vivre ensemble de manière pacifique et productive au sein des sociétés diversifiées.

À l'issue d'un processus de sélection rigoureux, les lauréats seront annoncés à l'automne 2025.

Posez votre candidature ou celle d'un tiers à prix.pluralisme.ca. Les candidatures sont acceptées jusqu'au 17 mai 2024.

À PROPOS DU PRIX MONDIAL DU PLURALISME

Le Prix mondial du pluralisme récompense le pluralisme en action. Décerné tous les deux ans à des individus, des organisations, des agences gouvernementales et des entreprises du monde entier, le Prix célèbre le travail inspirant et courageux qui contribue à créer des sociétés inclusives dans lesquelles la diversité est valorisée et protégée.

Le Prix mondial du pluralisme est décerné par le Centre mondial du pluralisme, une organisation indépendante à but non lucratif fondée par Son Altesse l'Aga Khan et le gouvernement du Canada. Il est rendu possible en partie grâce au soutien généreux du Groupe Banque TD. Pour en savoir plus sur le Prix, visitez le prix.pluralisme.ca.



GLOBAL
PLURALISM
AWARD

PRIX
MONDIAL DU
PLURALISME

POUR TOUTE DEMANDE DES MÉDIAS, VEUILLEZ CONTACTER :

Zai Karim, cofondateur de Kapha Communications, +1-647-983-6669

Shannon Kenney, cofondatrice de Kapha Communications, +1-416-770-0359